

Zeidlerschützen erfolgreich beim ersten Heimwettkampf

Mit 3:2 besiegte die 1. Mannschaft Luftgewehr die SG Elbersroth 1.

Nach ihrem Aufstieg in die Mittelfrankenliga des Mittelfränkischen Schützenbundes und des gewonnenen Auswärtswettkampfes zum Saisonstart errang die 1. LG-Mannschaft mit Christian Fehler , Manuel Ludewig , Fabian Büttner, Katharina Ehrhard, und Thomas Engelhardt ihren ersten Sieg im heimischen Schützenhaus, dem Zeidlerhof. In der Mittelfrankenliga zählt für das Ergebnis nur der Wettkampf Schütze gegen Schütze, laut Setzliste, und nicht mehr das Ringergebnis der Mannschaft.

Die Paarungen 4 und 5 gewannen souverän die Gegner aus Elbersroth. Gespannt verfolgten die Zuschauer den Wettkampf der Spitzenpaarung Christian Fehler gegen Miriam Thürmer. Fehler entschied in der 4. Zehner-Serie (99 Ringe) den Vergleich zu seinen Gunsten, 390:388 Ringe. Ebenso knapp lief es bei Katharina Ehrhard gegen Tobias Nepovedomy. Mit 384:381 Ringen errang die Zeidlerschützin den zweiten Punkt zum Ausgleich. Den entscheidenden Punkt zum 3:2 holte Manuel Ludewig gegen Carmen Distler mit einem ungefährdeten 392:378-Sieg. Durch den Erfolg der Mannschaft stehen die Zeidlerschützen nun auf dem 2. Platz der Mittelfrankenliga.



1. LG-Mannschaft ZS Feucht bei der Aufstiegsfeier

v.l.n.r.: Thomas Engelhardt, Fabian Büttner, Christian Fehler, Manuel Ludewig, Katharina Ehrhard und Ersatzschütze Richard Engelhardt